

# GWI

## Asep Japar Calon Bupati Sukabumi Nomor Urut 2 Kunjungi Produksi Mochi Annur di Kecamatan Cibadak

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GWI.WEB.ID](http://SUKABUMI.GWI.WEB.ID)

Oct 8, 2024 - 19:24



Sukabumi, - Dalam rangkaian kampanye Pemilihan Bupati Sukabumi, Asep Japar, calon bupati nomor urut 2, melakukan kunjungan ke tempat produksi mochi Annur yang terletak di Kampung Gunung Walat, Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi. Kunjungan ini dilakukan untuk menjalin komunikasi dengan pelaku usaha lokal dan mendengarkan aspirasi masyarakat terkait pengembangan ekonomi daerah. Selasa, 08-10-2024

Dalam sambutannya, Asep Japar mengungkapkan pentingnya mendukung industri kecil dan menengah (IKM) seperti produksi mochi Annur. "Saya melihat potensi besar di sektor kuliner dan kerajinan tangan di Kabupaten Sukabumi. Dengan dukungan yang tepat, produk lokal seperti mochi Annur bisa lebih dikenal dan dipasarkan hingga ke luar daerah," ujarnya.

Selama kunjungan, Asep Japar berkesempatan untuk melihat proses pembuatan mochi yang dilakukan oleh para pengrajin. Ia juga mencicipi berbagai varian mochi yang dihasilkan, yang terkenal dengan kelezatannya. "Kualitas mochi di sini sangat baik, dan saya yakin dengan promosi yang tepat, produk ini bisa menjadi unggulan Sukabumi," tambahnya.

Asep Japar juga berdialog langsung dengan para pekerja dan pengelola usaha, mendengarkan kendala-kendala yang dihadapi dalam menjalankan usaha mereka. Ia menegaskan komitmennya untuk menciptakan kebijakan yang mendukung pengembangan IKM dan memberikan pelatihan serta akses pasar yang lebih baik.

Kunjungan ini disambut antusias oleh masyarakat setempat, yang berharap kehadiran Asep Japar dapat membawa perubahan positif bagi daerah mereka. Dengan fokus pada pengembangan ekonomi lokal, Asep Japar bertekad untuk menjadikan Kabupaten Sukabumi sebagai daerah yang mandiri dan berdaya saing tinggi.

Kegiatan kunjungan ini merupakan salah satu langkah Asep Japar dalam mendekati diri kepada masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, serta menunjukkan komitmennya untuk memajukan Kabupaten Sukabumi jika terpilih menjadi bupati.

Dengan kunjungan ini, diharapkan Asep Japar dapat terus membangun koneksi dengan pelaku usaha lokal dan menguatkan dukungan masyarakat dalam pemilihan mendatang.

Sumber: tim relawan AA